



COMMUNIQUE DE PRESSE

**Participation luxembourgeoise aux courses de ski alpin
internationales jeunes U14 et U16 au Trofeu Borrufa (Andorre) du
26 au 29 janvier 2015**

La Fédération Luxembourgeoise de Ski a.s.b.l. (« FLS ») a l'honneur de vous présenter la délégation luxembourgeoise aux courses internationales ski alpin « Trofeu Borrufa » pour jeunes filles et garçons des catégories U16 et U14 à Ordino/Arcalis en Andorre.

Les courses - Super G (1 manche), Slalom Géant (2 manches), Slalom Spécial (2 manches) et Super-Combiné (addition de 1m Super G + 1m SL) se déroulent du 26 au 29 janvier 2015.

Les participants luxembourgeois seront Laura Schiltz (née en 1999), Luca Hipp (né en 1999) et Matthieu Osch (né en 1999).

Ils se frotteront à une très forte concurrence internationale dans leur classe d'âge. En 2014, des concurrents de plus de 25 nations avaient participé. (voir sous www.borrufa.ad)

Les accompagnateurs FLS seront Gilles Osch, et Pauline Hipp, comme officielle.

Conseil administration de la FLS, 24 janvier 2015

